

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah penulis analisis dalam uraian sebelumnya, maka penulis menarik beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Perekonomian keluarga masyarakat penduduk Desa Pengabean Kecamatan Losari Kabupaten Brebes tergolong dalam perekonomian yang cukup sejahtera, dimana penduduk Desa Pengabean ini dalam aspek pemenuhan kebutuhan hidup sehari-harinya dapat terpenuhi dengan baik. Hal tersebut disebabkan karena sebagian dari masing-masing keluarga penduduk Desa Pengabean ini memiliki aset peninggalan orang tuanya yang dulunya merupakan berasal dari keluarga yang mampu dan berkecukupan. Sedangkan sebagiannya lagi bersumber dari mata pencahariannya itu sendiri.
2. Perkembangan ekonomi kreatif bandeng gepuk di Desa Pengabean Kecamatan Losari Kabupaten Brebes saat ini menunjukkan adanya perkembangan yang cukup baik, meskipun perkembangannya tersebut belum berkembang pesat melainkan masih bertahap. Akan tetapi dari adanya perkembangan tersebut menunjukkan adanya peran dari usaha bandeng gepuk itu sendiri, baik itu peningkatan pendapatan yang diperoleh Ibu Sumiyati dan Ibu Romlah selaku pemilik usaha ekonomi kreatif bandeng gepuk di Desa Pengabean maupun dalam hal untuk keberlangsungan dari usahanya.
3. Peran ekonomi kreatif bandeng gepuk di Desa Pengabean Kecamatan Losari Kabupaten Brebes tidak hanya terbukti berperan dalam meningkatkan ekonomi keluarga saja yang dapat terpenuhi tetapi juga terbukti dapat berperan dalam menciptakan lapangan pekerjaan bagi Ibu-ibu dilingkungan sekitarnya.

B. Saran-saran

Beranjak dari permasalahan yang diangkat dalam penelitian ini, maka penulis memberikan saran sebagai bahan pertimbangan atau masukan agar kedepannya mudah-mudahan dapat bermanfaat dan menjadi lebih baik lagi, antara lain:

1. Diharapkan kepada masyarakat penduduk Desa Pengabean supaya lebih bijak lagi dalam mengelola keuangan keluarga, agar keuangan tersebut tidak terbuang sia-sia dan tidak menjadi boros dan juga agar kelak dikemudian hari dapat berguna jika suatu saat kondisi keuangan keluarga sedang tidak ada pemasukan atau habis.
2. Dengan adanya usaha ekonomi kreatif bandeng gepuk ini, sudah semestinya Pemerintah Desa Pengabean lebih memperhatikan lagi, agar kedepannya usaha ini bisa lebih berkembang sehingga dapat membuka lapangan pekerjaan yang lebih banyak lagi bagi masyarakat dilingkungan sekitar yang mana hal ini juga dapat memperkecil angka pengangguran di Desa Pengabean itu sendiri.
3. Meskipun peran ekonomi kreatif bandeng gepuk di Desa Pengabean Kecamatan Losari Kabupaten Brebes ini terbukti sangat berperan dalam meningkatkan ekonomi keluarga, hal tersebut jangan sampai dijadikan sebagai kepuasan tersendiri. Baik Ibu Sumiyati maupun Ibu Romlah selaku pelaku usaha ekonomi kreatif, kedepannya diharapkan dapat lebih mengembangkan kreatifitas maupun inovasinya lagi agar dapat menciptakan produk-produk baru baik dari bahan baku yang sama maupun dari bahan baku yang lainnya.